

viernes 12 de mayo de 2023

## El plátano de sombra

Un enorme plátano de sombra se encuentra en los alrededores de la “Casita del jardinero”; es el más grande del jardín y llama la atención la forma de cáliz o mano abierta hacia el cielo que ha adquirido el árbol, ramificándose en cinco gruesos brazos. Tiene un tronco de casi 5 metros de perímetro. La familia Loring-Heredia, creadores de La Concepción, usaron este árbol para hacer en el jardín alamedas, paseos, glorietas, y adornar los alrededores de la casa principal y casita del jardinero.

Su nombre científico es *Platanus orientalis* variedad *acerifolia*, y su zona de origen es el Mediterráneo oriental. Es un árbol muy rústico, usado frecuentemente en alineaciones de calles y carreteras. Puede vivir unos cientos de años, aunque es fácilmente atacado por hongos. Hoy día se usa menos en jardinería porque es muy alergénico.

**Una curiosidad:** los antiguos romanos lo regaban abundantemente con vino en las orgías de palacio, costumbre que demuestra el gran aprecio que tenían a este árbol. Así creían favorecer su crecimiento.



Platanus orientalis var. acerifolia